
Beantwortungen von Anfragen und 

Anregungen aus der Sitzung des Ortsrates 

Ueffeln vom 15.05.2023 

 

TOP 9  Prioritätenliste für den Ortsrat Ueffeln   WP 21 – 26/0284 

Nach angeregter Diskussion empfiehlt der Ortsrat folgende Änderung für die Prioritätenliste als 

Punkt 1 die Pflasterung des Seitenstreifens gegenüber der Feuerwehr in Ueffeln mit 

Rasengittersteinen.  

 

Die Empfehlung wurde am 20.06.2022 an FB 1, Frau Bodensiek und FB 4, Herrn Tangemann 

weitergeleitet. 

 

TOP 10  Antrag zur Nutzung der Abwärme aus der Biogasanlage in Privaten Haushalten  

Stellv. OBM Stuckenberg stellt den Antrag zur Nutzung der Abwärme aus der Biogasanlage in 

Privaten Haushalten ausführlich vor. Der Ortsrat stimmt dem vorliegenden Antrag zu. 

OBM Clausing lässt darüber abstimmen, dass dieser Antrag so auf den Weg gebracht werden soll.  

 

Antrag und Protokollausschnitt wurden von Frau Lüßenheide, FB 1, Ratsangelegenheiten 

weitergeleitet an BD Müller und Herrn Brüggemann von den Stadtwerken Bramsche mit der Bitte um 

Antwort bzw. weitere Veranlassung.  

 

TOP 12  Anfragen und Anregungen  

1. ORM Wessling bemängelt die Ausführung des Pflegeauftrages der Fa. Rasche, es sei vor kurzem 

wieder mit der Motorsense gearbeitet worden anstatt die Beete von Hand zu säubern. 

 

Antwort Betriebshof, Herr Haslöwer: Es wurde mit der Firma Rasche gesprochen und auf das 

Arbeiten mit dem Freischneider hingewiesen. 

 



2. Außerdem wäre die Trockenmauer, die hinter dem Dorfteich beginnt bis hin zum Friesenpatt im 

Siedlungsbereich Ulrichs Kamp abgängig. Hier ergeht aus dem Ortsrat der Hinweis, dass hier 

nachgearbeitet werden müsste.   

 

Antwort FB 4, Herr Tangemann: Der Schaden an der Trockenmauer wird durch Die Brücke kurzfristig 

beseitigt.  

 

3.  ORM Garzke weist auf den Wurzelschaden am Balkumer Grenzweg hin. Dort sei zu prüfen, ob die 

Straße ausgebessert werden kann, da im Abschnitt Balkumer Straße bis Reithalle die Straße bereits 

stark ausgewölbt ist.  

 

Antwort Betriebshof, Herr Haslöwer: Eine Überprüfung erfolgt in der Streckenkontrolle.  

 

4. ORM Stuckenberg weist auf die Schäden hin, die durch die Platane an der Pizzeria im Pflaster 

entstanden seien. Dies sei ein städtischer Baum, dessen Wurzeln das Pflaster im privaten Bereich der 

Pizzeria anheben. 

 

Antwort FB 4, Herr Tangemann: Der Schaden wird behoben, Herr Miete wird sich darum kümmern.  

 

 

 


